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令和２年６月１０日（水） 

 

 

 
 

令和２年６月１２日（金） 

 

 

 

与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 原 晃 議員

2 舩 谷 政 喜 議員

3 上 江 洲 安 昌 議員

4 宮 平 正 傅 議員

順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員

2 上 原 昌 之 議員

3 新 垣 真 一 議員

4 德 田 将 仁 議員

順番 予定時間

1 当 真 聡 議員

2 山 口 修 議員

3 喜 屋 武 一 彦 議員

4 松 長 康 二 議員

６月１０日（水）

氏　　　　名

６月１１日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

６月１２日（金）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

令和２年第２回定例議会一般質問予定表
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１． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルス感染症について 

  ① 沖縄県、本町の現状を伺います。 

  ② 今後の対策、取り組みをどのようにお考えか。 

 

（２）県議会議員選挙結果について 

  ① 県全体（特に島尻郡区、南城市区）の結果をどう考えるか。 

  ② 本町として当選された議員に何を望み何に期待しますか。 

 
答弁を求める者  町 長  教育長 選挙管理委員会委員長 

 
２． 舩 谷  政 喜  議員 一般質問要旨 
（１）Ｗｅｂ会議の環境整備を 

① 役場、民生委員、警察、保健所、学校で行われる 5者会議をＷｅｂ会議できる環境

は整っているか。 

② 5者会議の参加者がＷｅｂ会議できるよう勉強会を行っているか。 

 

（２）ふるさと納税関連、町内業者の育成をし、活性化を 

  ① ふるさと納税関連業の業者数は。 

  ② 前年度のふるさと納税額は。 

  ③ 町内業者がもっと参加し、活性化に繋がるようにするには。 

 

（３）ＬＲＴ事業、実現に向けて 

  ① 課長の公共交通（ＬＲＴ）に対する考えは。 

  ② 今後、ＬＲＴ実現担当課長が変わり、これまでの広域の公共交通（ＬＲＴ）に関す

る引継ぎはできているのか。 

  ③ 実現に向けて、どのような活動が求められるか（町民、行政）の役割をお願いしま

す。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長    
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３． 上江洲 安昌  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルス対策について 

  ① 新型コロナウイルス感染症流行の第 2、第 3波に備えての対策は。予防の件、県や

町の対策方針を聞きたい。 

  ② 休業解除は感染前の状態に戻るのではなく新たな対策のスタートとすべきと思う

が町の所見は。 

  ③ 新型コロナで落ち込む県経済、町経済をどう立て直すか。 

  ④ 国や県の施策から漏れる細やかな実施も推進すべきと思うが。 

 

（２）9月入学について 

  ① 新型コロナウイルスの影響による休校の長期化を受けて政府が導入の可否を検討

する 9月入学についての課題について聞きたい。 

  

（３）辺野古新基地工事について 

  ① 世界が新型コロナウイルス感染拡大に苦しんでいる中、安倍政権は事もあろうに県

に対して辺野古新基地建設にかかる設計変更申請書類を提出した。県に対して何の事

前連絡も無く、県職員が半数出勤となった 4 月 21日朝 8時半と同時に防衛局職員が

「北部土木事務所」の書類を出していった。安倍首相の今やるべき事は、辺野古では

なくコロナ対策だと思うが町長の所見を伺う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）浜田区から与原区向けの町道において、与原公園沿いの交差点では、与那原警察署に 

よる交通取締りがあり、交通違反と思われる多数の町民が検挙されている。 

検挙について、町民から疑問の声があがっているので、与那原地区交通安全協会の会

員である町に伺う。 

①  交差点の交通安全標識に不備は無いか、また、取り締まりの日付と検挙した日付・    

人数を問う。 

②  交差点に構造的（一部公園用地がある）な欠陥はないか。 

③  警察車両は道路に駐車し取り締まっており、他の車両の交通の妨げにならなかった   

か。この場所は度々、与那原警察署が路上駐車を拡声器で呼びかけ排除している。 

検問のあり方に問題はなかったか。 
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（２）沖縄のみち自転車道について 

  ① 工事の進捗状況、完成時期及び供用された自転車道の劣化の補修が可能か伺う。ま

た、県・町は自転車道の活用方針、展望・計画があるか問う。 

  ② 上与那原 23 号線の整備に自転車道を計画し、県の自転車道につながる整備ができ

ないか問う。 

  ③ 町独自で自転車道ネットワーク計画策定の予定はあるか。  

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）コロナ対策について 

  ①  これまで実施した件を具体的に 

  ② これからの対策は、各部局ごとに 

 

（２）与原公園隣りの交差点について 

  ① 抜本的な改善策が必要だと思うがどうか。 

 

（３）親川資料館建設について 

  ① 2階にする案が出ているが説明を 

  ② 観光が柱になるが誘致対策はあるか。 

  ③ 収支の計算はできているか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

６． 上 原 昌 之  議員 一般質問要旨 

（１） 定額給付金について 

①  対象世帯は何世帯か。 

②  現在の申請済み世帯数は。 

③  現在の給付状況は。 

④  ＤＶ被害者への対応は。 

⑤  手続き漏れの給付は。 

 

（２）国保税について 

 ① 徴収猶予や保険税の減免内容は。 

 ② 保険税の減免とは。 



 4 

 

（３）人事異動について 

  ① 人事異動をする事について 

          答弁を求める者    町 長   

 

７． 新 垣 真 一 議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

  ① 本町の経済対策進捗状況と問題点、改善点があれば伺う。 

  ② 政府の経済対策、第 2次補正予算案の決定を受けて本町の取り組みを伺う。 

 

（２）子育て支援について 

① 児童館利用について規定やルールを伺う。 

② 各児童館の昨年の利用人数を伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）石油貯蔵施設立地対策補助金について 

  ① 案分方法は。 

  ② 過去にどういった事故があったか。 

  ③ 本町は当該施設と同じ中城湾港に面している。大きな被害を受けた過去を踏まえて

案分方法を再度協議できないか。 

 

（２）雨水管、下水管について 

  ① 大雨で冠水する場所は、何カ所あるか。把握しているか。 

  ② 対応はどうしているのか。 

  ③ 下水道（側溝を含む）にも基金等を創設して柔軟な対応は出来ないか。 

 

（３）台風対策について 

  ① 前回までに停電被害の場所、内容等データを出したが、それを踏まえて今年の電線

対策はどうなっているか。電力に要請等を行ったか。 

 

 答弁を求める者    町 長 
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９． 当  真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）上下水道庁舎について 

  ① 親川広場整備に伴う綱曳資料館併設により今後の利用案は。 

 

（２）新型コロナについて 

  ① 国民 10万円一律給付について 

  ② 小中学校の長期休校による学業への影響は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）県道 77号線（糸満‐与那原線）について問う。 

  ① 江口区に大きく係わる県道 77号線延伸、どうなっているのか。 

  ② 本年度の国予算・県予算等とその事業内容について協議等はどうなっているのか。

南部土木事務所の見解・説明はあるのか。 

  ③ 何年度にどこから着工される予定なのか。 

  ④ 江口区はどのように様変わりしていくのか、その影響について当局はどう係わって

いかれるのかを表明されたい。  

 

（２）公民館や区事務所の現状と改善についての認識を問う。 

  ① 町内の公民館や区事務所の建物現状をしっかり把握しているのか。 

  ② 問題があると思われる公民館を具体的に挙げそれぞれについての方針を出された

い。 

  ③ 先の古堅前町長からの継承されている問題であると思っているが間違いないか。い

つまでも先延ばしをしてはいけないと思う。その中で優先順位をつけながら適時補助

金のメニューを考えて進めて頂きたいと思うがどうするのか。具体的にまずは調査を

図ることを望む。責任ある発言を求める。 

  ④ 各地区ではそれぞれに費用の区自己負担問題などが発生してくると考えられるが

それについての見解を求める。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１１． 喜 屋 武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）県議会選挙の対応について 

  ① 政治的スタンスはどこか。 

  ② 町政を預かる政治家としての考えは。 

 

（２）自殺者対策について 

  ① コロナウイルスによる失業、経営不振、いろいろな事情により追い詰められて不幸

な結果となることが考えられる事前の対策が必要だと思うが。 

  ② あらゆる分野での連携が必要、真剣に考えるべきと思うが。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）大型ＭＩＣＥ施設について 

  ① 県からの報告書は。 

  ② 建設されると想定した中で、第 5次総合計画の目標指標にある観光メニューの創出

目標値 5件はどのような事を考えているか。 

（２）与那原大綱曳について 

  ① 町広報では終息宣言の見通しが立たない場合は、中止宣言の可能性がありとなって

いるがＷeb Newsには感染が終息していない場合は、中止を宣言するとあったが、

どちらが正しいのか。 

  ② 開催する基準は、終息宣言が基準となるのか。本町独自の基準を設けてもいいので

はと考えるが、町長の見解は。 

 

（３）スーパーヨット・トヨタモビリティーについて 

  ① 現状の進捗状況と今後を伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 

 


